

Anti-Bribery Statement

Bei der Tom Tailor GmbH verpflichten wir uns, unsere Werte zu wahren, um stets fair und transparent zu handeln. Wir machen alle unsere Geschäftspartner und relevanten Mitarbeiter auf unsere Grundsätze aufmerksam. Jegliche Form von Korruption wird nicht von uns toleriert. Wir respektieren die geltenden Regeln und Verpflichtungen in jedem Land, in dem wir tätig sind und aus dem wir Produkte beziehen. All unsere Richtlinien und Standards werden in den jeweiligen Landessprachen für unsere Lieferanten und Arbeiter*innen übersetzt.

Whistleblowing-Verfahren

Zur Unterstützung des hohen Integritätsverhaltens führt Tom Tailor ein vertrauliches Whistleblowing-Verfahren durch. Stakeholder wie unsere Geschäftspartner und Mitarbeiter können hierbei anonym über mögliche Verstöße berichten. Dieser Bericht wird sorgfältig und verantwortungsbewusst behandelt. Benachrichtigungen über einen Compliance-Verstoß können direkt an die TOM TAILOR GmbH (Compliance@tom-tailor.com) gesendet werden. Alternativ besteht auch die Möglichkeit, sich an einen Ombudsmann, einen externen Anwalt, zu wenden. Dieser erhält die vertraulichen Informationen und handelt als neutrale Person (ombudsmann@thielvonherff.de).

Code of Ethics

Neben dem amfori BSCI Code of Conduct, müssen alle Lieferanten auch unseren Code of Ethics unterzeichnen, um ein Tom Tailor-Lieferant zu werden.

Anti-Bribery Statement

At Tom Tailor GmbH, we are committed to upholding our values to act with integrity, fairness and transparency always. We make all our business partners and relevant employees aware of our principles with emphasizing our zero tolerance to any form of corruption and respecting the compliance of applicable rules and obligations in each country we operate and source.

Whistleblowing-Procedure

In supporting the high level of integrity behavior, Tom Tailor runs a confidential whistleblowing procedure where stakeholders like our business partners and employees could report on any potential breaches anonymously, and such report will be handled diligently and responsibly. Notifications regarding a compliance violation can be submitted directly to the TOM TAILOR GmbH (Compliance@tom-tailor.com). Or to an ombudsman, an external lawyer who receives confidential information and acts as a neutral person (ombudsmann@thielvonherff.de).

Code of Ethics

In addition to the amfori BSCI Code of Conduct, all suppliers must sign our Code of Ethics to become a Tom Tailor supplier.